

<ul style="list-style-type: none"> • Vu la charte du doctorat de l'Université de Bordeaux • Vu la feuille de route Pour une science ouverte de l'Université de Bordeaux validée par le Conseil d'administration en mars 2021 ; • Vu l'arrêté du 25 mai 2016 fixant le cadre national de la formation et les modalités conduisant à la délivrance du diplôme national de doctorat et les modifications de l'arrêté du 26 août 2022 ; <p>Toutes les thèses sans exception sont signalées sur le site Theses.fr</p> <p>Selon la diffusion choisie, Theses.fr met en place dès 2023 un accès réservé « Enseignement Supérieur et Recherche » pour permettre aux membres de la communauté universitaire française d'accéder aux thèses dont les auteurs ont refusé ou décalé la diffusion en accès ouvert.</p> <p>Il existe cependant 4 scénarii de diffusion possibles que l'auteur doit déterminer dans l'avis de diffusion au moment du déclaratif de son jury dans ADUM :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Diffusion immédiate sur le web 2. Diffusion au terme de la confidentialité décidée par l'établissement. Le manuscrit est totalement inaccessible y compris à la communauté universitaire pendant la durée de la confidentialité dont la durée maximale est de 25 ans 3. Diffusion différée après un embargo décidé par l'auteur mais accessible à la communauté universitaire dont la durée maximale est de 5 ans non renouvelable 4. Refus de diffusion décidé par l'auteur mais accessible à la communauté universitaire <p>Seule la confidentialité protège le manuscrit.</p> <p>Selon le sujet de recherche et les conventions collaborations signées, c'est une décision relevant de l'auteur, de la direction de thèse et des partenaires le cas échéant.</p> <p>La demande doit être faite par l'auteur et la direction de thèse au moment de la déclaration du jury sur ADUM.</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Considering the Doctoral Charter of the University of Bordeaux • Considering the "Roadmap for Open Science" at the University of Bordeaux, voted by the Board of Directors in March 2021; • Considering the order of May 25, 2016 establishing the national framework for training and the procedures leading to the national PhD diploma and the amendments to order of August 26, 2022; <p>All theses, without exception, are listed on the Theses.fr website.</p> <p>Depending on the chosen dissemination, Theses.fr will implement a reserved access "Higher Education and Research" from 2023 to allow members of the French university community to access theses whose authors have refused or postponed open access dissemination.</p> <p>However, there are four possible dissemination scenarios that the author has determine in the Thesis dissemination notice when declaring his/her jury in ADUM :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Immediate dissemination on the web 2. Dissemination at the end of the confidentiality period decided by the institution. The manuscript is completely inaccessible, including to the university community, during the confidentiality period, the maximum duration of which is 25 years 3. Deferred dissemination after an embargo decided by the author but accessible to the university community, the maximum duration of which is 5 years and non-renewable 4. Refusal of dissemination decided by the author but accessible to the university community <p>Only confidentiality protects the manuscript.</p> <p>Depending on the research topic and the signed collaboration agreements, it is a decision for the author, the thesis director and the partners if relevant.</p> <p>The request must be made by the author and the thesis director at the time of the jury declaration on ADUM.</p>
---	--

<p>Un arrêté de soutenance du président de l'université est obligatoire pour qu'une thèse soit déclarée confidentielle au moment de la diffusion. Dans ce cas, la thèse ne sera pas accessible (pas même par la communauté universitaire) pendant la durée déterminée (maximum 25 ans). Elle est conservée sur un serveur sécurisé jusqu'à la date de mise en ligne.</p> <p>L'embargo correspond seulement à un report de diffusion (en raison d'articles en cours de soumission par exemple).</p> <p>Définir un embargo revient à fixer une date à partir de laquelle le document sera diffusable. A l'université de Bordeaux, un embargo est possible dans la limite de 5 ans une seule fois.</p> <p>Toutefois avant cette date, le document sera accessible par la communauté universitaire française sur identification.</p> <p>Le refus de diffusion, comme l'embargo, ne protège pas le manuscrit.</p> <p>Celui-ci reste consultable par la communauté universitaire française sur authentification. En revanche le fichier n'est pas accessible en libre accès sur le web.</p>	<p>An order of defense from the president of the University is required for a thesis to be declared confidential at the time of publication. In this case, the thesis will not be available (not even to the university community) during the determined period (maximum 25 years). It is then stored on a secured server until the date of its publication online.</p> <p>The embargo refers only to a postponement of dissemination (due to articles being submitted to publication, for example).</p> <p>Defining an embargo means setting a date after which the document will be available for dissemination. At the University of Bordeaux, an embargo is possible for a maximum of 5 years one-time only.</p> <p>However, before this date, the document will be available within the French university community upon identification.</p> <p>The dissemination refusal, like the embargo, does not protect the manuscript.</p> <p>It remains accessible to the French academic community upon authentication. On the other hand, the file is not freely accessible on the web.</p>
--	---

Pour plus d'informations : doc-thesesNum@u-bordeaux.fr